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En mi carácter de presidente del Concejo Deliberante y por mandato del

Cuerpo de concejales y concejalas, tengo el agrado de dirigirme al presidente de

Ushuaia Integral Sociedad del Estado, don Mauricio Neubauer, en relación al Asunto

195/2023 del registro de esta Institución.

A tal efecto, remito adjunto a la presente el asunto mencionado ut supra

solicitando la intervención correspondiente.

Sin otro particular, lo saludo a usted atentamente.

MINUTA DE COMUNICACIÓN CD N.° 1 	 /2023.-

DADA EN SESIÓN ORDINARIA DE FECHA 24/05/2023.-
co
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Me dirijo a usted, con motivo de hacerle una consulta y una
solicitud.

Mi nombre es Patricia Noemí Soria. Ayer a la mañana 4 de
abril del 2023 personal de la municipalidad de Ushuaia empezó a trabajar para
la colocación de una garita de colectivos sobre la vereda de mi casa, en la
calle Facundo Quiroga 1713 y Avutarda. Donde será ubicada la misma
dificulta mi visibilidad al momento de maniobrar la salida y entrada a mi garaje
ya que es una esquina peligrosa.

Hable con el señor Catorceno Juan C. director de control
operativo secretaria de servicios públicos, pidiéndole por favor si podían correr
dicha garita hacia la izquierda, ocupando así parte de mi vereda y la de mi
vecino, no teniendo una respuesta favorable.

Me dirigi hacia la oficina de UISE, hable con el señor Mauricio
Neubauer el cual justifico la necesidad de una garita en la cuadra, sin dar
respuesta alguna a mi pedido, luego me dirigí a la oficina de obra y servicios
públicos y tampoco tuve una respuesta favorable.

Quisiera saber si usted, tiene a bien poder hacer algo para que
dicha garita sea corrida como le mencione anteriormente.

Desde ya me despido de usted atentamente esperando una respuesta
favorable.
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